



## Le Collège à l'honneur !

publié le 28/05/2018

---

Le mois de mai a été marqué par deux évènements :

- ▶ une équipe UNSS a remporté le Championnat de France Escalade
- ▶ les 3e Spielberg ont remporté le Challenge régional des mini-entreprises et se rendent à Paris pour le concours national.

Bravos à tous ! et un grand merci à leurs enseignants : M. Brunelle, Mme Lartigue et M. Charrier.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.